



▶ 30 Julio, 2017

# Flores por el pueblo gitano en el Castillo

▶ La fortaleza donde fueron capturadas las víctimas de la Gran Redada acoge el Día Local contra el Antigitanismo

**REDACCIÓN**  
 ■ La Federación Autonómica de Asociaciones Gitanas de la Comunidad Valenciana (FAGA) dio ayer un paso más en su reivindicación de la memoria histórica con una ofrenda floral en el Castillo de Santa Bárbara que sirvió para celebrar el Día Local de la Lucha contra el Antigitanismo. También tuvo lugar la actuación del grupo flamenco Chachipén.

Al acto acudieron el subdelegado del Gobierno José Miguel Sava, el portavoz del gobierno local, Natxo Bellido y el concejal de Cultura, Daniel Simón, entre otros cargos públicos.

La elección del Castillo como escenario no fue casual: esta fortaleza sirvió como depósito transitorio en el Reino de Valencia de las víctimas gitanas encarceladas durante la Gran Redada de 1749, uno de los episodios históricos más crueles de persecución por motivos raciales. De hecho, el Ayuntamiento mandó instalar una placa en la plaza de Armas para evocar aquellos terribles acontecimientos.



Asistentes al homenaje que tuvo lugar ayer en Santa Bárbara. ÁLEX DOMÍNGUEZ